

La UP cierra el curso con el XI Encuentro de Encajeras

La Universidad Popular de Tomelloso clausura el curso 2014/2015 con el XI Encuentro de Encajeras que tendrá lugar este sábado 6 de junio en sus nuevas instalaciones en la Casa Francisco Carretero. Previamente, el pasado martes día 2 se inauguró en la Posada de los Portales la exposición de los trabajos realizados en los distintos talleres a lo largo del curso.

La AECC prepara la muestra de trabajos de sus talleres

La Asociación Española Contra el Cáncer prepara ya la exposición de trabajos realizados por las usuarias de los distintos talleres que la ONG ha mantenido abiertos a lo largo del curso. La inauguración tendrá lugar el miércoles 17 de junio en La Posada de los Portales. Cuatro días antes, el sábado 13, los voluntarios celebrarán su cuestación anual.

Cuestación del Día de la Caridad este sábado 6 de junio

Este sábado 6 de junio Cáritas Interparroquial de Tomelloso celebra la cuestación del Día de la Caridad. Sus voluntarios estarán repartidos por las zonas más concurridas de la ciudad para pedir la colaboración económica de los vecinos para continuar con su labor. Asimismo, al cierre de esta edición, los responsables de Cáritas tenían previsto celebrar una jornada de puertas abiertas el jueves 4 de junio en sus instalaciones de la calle Tordesillas.

Todo a punto para el II Encuentro de Jesús de Medinaceli

El domingo 14 de junio Tomelloso acoge el II Encuentro Regional de Hermandades y Cofradías de Jesús Cautivo, Rescatado y Medinaceli, al que la Hermandad de Tomelloso ha invitado a más de setenta cofradías de toda Castilla-La Mancha. Los actos darán comienzo a las diez de la mañana en la Residencia de Ancianos San Víctor, donde tendrá lugar la recepción oficial de los participantes.

Los niños de la Parroquia de la Asunción peregrinan a Malagón en su fin de curso

Un grupo de niños de la Parroquia de la Asunción de Tomelloso, acompañados por sus catequistas y por el sacerdote Matías Rubio Noblejas, han peregrinado hasta Malagón para celebrar el fin de curso. Gracias a este viaje los chavales han podido acercarse un poco más a la figura de Santa Teresa de Jesús en el año en el que se celebra el quinientos aniversario de su nacimiento.



El grupo parroquial disfrutó de una visita guiada por los lugares más emblemáticos de Malagón, con especial atención al Convento de San José, fundado por la monja andariega. Fue precisamente en la capilla de este convento donde niños, catequistas y sacerdote celebraron una misa para dar gracias por el curso compartido, antes de acudir a un parque para disfrutar de una comida campestre y unas horas de juegos al aire libre.



Pedro Calvo y Santiago Benito Lara, premiados en el XV Maratón Fotográfico Romería en Tomelloso

Pedro Calvo López con un bello retrato en blanco y negro titulado *Cercanos* —a la izquierda— y nuestro colaborador Santiago Benito Lara, por *Perfil de Madre*, un precioso retrato de la Patrona de Tomelloso —a la derecha—, se alzaron con los dos pre-

mios mayores del XV Maratón Fotográfico Romería en Tomelloso que convoca la Hermandad de la Virgen de las Viñas. El jurado, integrado en esta ocasión por quince personas de los ámbitos cultural, artístico y periodístico de la ciudad, eligieron



estas dos imágenes como las mejores de las 86 fotografías presentadas al concurso y les concedieron sendos premios con la misma dotación: 300 euros. También alcanzaron premio las fotografías de Daniel Domínguez y Johannes Feist.

UPyD denuncia el proceso de renovación del equipo directivo de un instituto

La formación magenta cuestiona la imparcialidad de la Administración ante las candidaturas presentadas

EL PERIÓDICO

UPyD Tomelloso ha denunciado "la desigual manera de evaluar de los Servicios Provinciales de Educación" en el proceso de renovación del equipo directivo del Instituto Francisco García Pavón de esta ciudad. Desde la formación magenta afirman que es "una tomadura de pelo" para toda la comunidad educativa de este centro y para todo Tomelloso que los tres asesores enviados por la Administración educativa para valorar los dos proyectos que se presentaban, hayan puntuado prácticamente con un cero el proyecto de la candidatura renovadora, mientras que han puesto casi la máxima puntuación —que es un

cinco— al proyecto del actual equipo directivo, que encabeza Vicente García-Antón, concejal en funciones de Educación en el Ayuntamiento de Tomelloso.

UPyD asegura que "esta disparidad es completamente inexplicable y pone en cuestión la imparcialidad de la Administración" en este proceso.

FETE-UGT

Esta denuncia de UPyD respecto al IES Francisco García Pavón, coincide en el tiempo y en el fondo con la petición que desde el sindicato FETE-UGT han hecho de transparencia en algunos procedimientos de elección a los equipos directivos de los centros educativos.

Gastronomía, artesanía, folklore y magia en el Día de la Región en Tomelloso

La artesanía, el folklore, la gastronomía manchega y la magia fueron protagonistas en el programa de actos con motivo del Día de la Región en Tomelloso. El recinto ferial acogió el IX Concurso de Gachas, Migas y Pisto en el que el jurado lo tuvo más que difícil. La Asociación Alto Gadiana hizo doblote y se llevó el primer premio en los concursos de gachas y pisto, mientras que Lucinio Benito se impuso en el concurso de migas. Muy animada estuvo también la III Feria de Artistas, con una muestra artesana muy variopinta que incluyó encajes, bordados, dibujos, pinturas, acuarelas, trabajos con esparto y miniaturas.